

Conférence organisée par l'IREM de Strasbourg

Vers l'utilisation d'un assistant de





A l'heure actuelle les logiciels populaires utilisés en classe ne traitent pas de l'activité phare des mathématiques : la démonstration. Pourtant il existe des logiciels pour construire des démonstrations : les assistants de preuve.

On évoquera les questions suivantes:

- Qu'est-ce qu'un assistant de preuve ?
- Quelle est la différence entre une preuve informelle et formelle ?
- Peut-on produire des preuves formelles ?
- Pourquoi utiliser un assistant de preuve en classe ?